港区立小中一貫教育校赤坂学園 赤坂小学校 赤坂中学校

赤坂学園

学園だより6月号 令和5年6月1日

小学校203-3404-8602

中学校203-3402-9306

赤坂学園 教育目標 ・「こころ」を大切にする

・「まなび」を大切にする

・「いのち」を大切にする

・「とき」を大切にする

情報を正しく扱う

校長 高松 政則

気温・湿度ともに上がり、汗ばむ陽気になってきました。マスクをしている子どもたちもまだ多く、これからの季節 は熱中症の危険もあるため、こまめに水分補給をするよう、ご家庭でも子どもたちに注意喚起をお願いします。

また、6月と言うと一般的には衣替えの季節ですが、中学では数年前から衣替えという区切りを廃止しました。既に 夏が始まったかのような暑い日もあるため、これまでのやり方では時代に合わなくなってきたためです。自分の体調に 合わせ自分で判断をすることを基本としています。本格的な夏に備えて、健康状態にも気を配っていきたいと思います。

さて、先日の給食の時間、仮面ライダーのテーマソングが流れてきました。子どもたちからのリクエストだと思いますが、懐かしい気分になりました。自分が子どものころは夢中になって番組を見ていたことや、仮面ライダーの付けているベルトを買ってもらい、皆で仮面ライダーごっこをして遊んだことを思い出しました。

昔から子ども番組の主人公は様々な小道具を使っています。ベルトや拳銃、剣、魔法の杖やアクセサリーなど様々です。そして、子どもがそれを欲しがると親や祖父母は買って与えます。また、芸能人が紹介する美容グッズなども飛ぶように売れていく様子を目にすることが増えてきました。このように、私たちは知らず知らずのうちにテレビやSNSなどから入る情報にうまく操作され、流行りに載せられているのかもしれません。

先日は、アメリカ国防総省の近くで爆破が起きたとする偽の画像がSNSで拡散し、株価が一時大幅に下落するなどの騒ぎが起きました。現代では情報を早く知ることができるなど良さがある反面、フェイクニュースなどの嘘の情報を流して、人々の不安を煽ったり攪乱させるなどの情報が出回るようになってきました。そのため、情報の出どころや根拠が正しいものなのか、信頼できるところから発信されているのかを確認しないと、自分が嘘やでたらめに翻弄されて

しまうことになります。また、その情報を流している相手は悪意をもっている者だけでなく 面白半分に罪悪感もなくやっている者もいます。

このような大きな情報に囲まれている時代を生きる子どもたちには、冷静に物事を見分ける判断力が大切になります。学校ではGIGAスクール構想によって大きく変わってきたICTの活用において、スキルを身に付けさせるだけでなく、情報の取り扱い等についても指導をしてまいります。

ご家庭においては、子どもたちを犯罪者から守るためにも身近なツールである携帯電話等のルール作りをお願いいた します。

6月の行事予定

		1年~6年	7年~9年
1	木	体力調査始 体育朝会	修学旅行(9年) 和歌山市立加太中来校
			生徒の学力を図るための調査(8-1)
2	金	B 時程 教育実習終	修学旅行(9年)最終日
5	月	朝会 避難訓練(1~4年朝会時)委員会活動(5,6年)	
6	火	歯科健診(1·4年)	専門委員会
7	水	B 時程 4時間授業 歯科健診 (2·3年)	45分×5 区教研A
8	木	歯科健診(5・6年) 社会科見学(3年)	中央委員会
9	金		校外学習(8年)鎌倉方面へ班行動
12	月	朝会(Teams) あいさつ週間始 水泳指導始	朝礼 生徒の学力を図るための調査(7-2)
		クラブ活動 (4~6年)	
13	火	児童集会 都学力向上調査 (4年)	心臓検診2次
14	水	B 時程 4時間授業	職員会議
15	木	音楽朝会 脊柱側弯症検診(5年)	生徒の学力を図るための調査(7-1)
		避難訓練予備日(1~4年)	脊柱側弯症検診(7年)
16	金	避難訓練(5~9年 Jアラート)	避難訓練(5~9年 Jアラート)
17	土	土曜授業日 B 時程 3 時間授業 あいさつ週間終	土曜授業日 小中一貫教育校赤坂学園開校記念式典
		相談日 小中一貫教育校赤坂学園開校記念式典	
19	月	朝会(Teams)	
20	火	こころの劇場(6年)	脊柱側弯症検診 (予備日)
21	水	B時程	職員会議 緊急時対応訓練
22	木	児童集会	
23	金	遠足(3・4年) 体力調査終	
26	月	朝会(Teams)	
27	火	遠足予備日(3・4年)	
28	水	B 時程 4時間授業	期末考査1日目
29	木	赤小子どもまつり紹介集会 5時間授業	期末考查2日目
30	金	定期健康診断終 5時間授業	期末考查3日目

6月の生活目標

(1年~6年)

健康で安全な生活をしましょう

(7年~9年)

学習環境を整えよう

道徳授業地区公開講座

5月 | 3日 (土) に道徳授業地区公開講座を行いました。授業公開・講演会ともに、たくさんの方にご参加いただきました。

「特別の教科 道徳」での授業では、自己を見つめ、物事を広い視野から多面的・多角的に考え、自己の生き方について考えを深める学習を行っています。「もし自分だったらどうするだろうか。」などと考えたり、友達と話し合ったりすることを通して、自分を振り返り、考えを深める姿が見られました。

また、講演会では、「小中一貫教育で培われる『友情・信頼』について」というテーマで、東京女子体育大学前教授の小林福太郎先生をお迎えし、ご講演いただきました。子ども一人一人の特性や実態を重視することや義務教育のスパンで発達段階をつかむ大切さについてお話しいただきました。

今後も、赤坂学園の児童・生徒の豊かな心を育むべく、道徳教育の 充実を図ってまいります。

プール開き・水泳指導

6月より今年度の水泳指導が始まります。今年度より、1~6年生の全ての学年が中学校側のプールを使用して学習を行います。6月1日(木)の体育朝会では、水泳指導のルールの確認や笛の合図、プールサイドでの動き方を確認し、安全で楽しい学習を目指します。

水泳指導では、泳力を身に付けることはもちろんですが、水に慣れることも非常に重要になります。特に低学年では、水に親しむため、頭まで水に潜ってみたり、水の中でいろいろな動きをしてみたり、水の中で目を開けたりする等、工夫をして学習を進めていきます。

6月 | 2日 (月) より指導が開始になります。詳細は、5月 | 8日 (木) に配布したお手紙をご覧ください。準備等が必要なものもありますので、ご確認をお願いいたします。

中学校での水泳指導は2学期を予定しております。